
 

Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II^ del 9 Gennaio 2020 

 

L'anno 2020, il giorno 9 del mese di Gennaio, si è riunito presso la propria sede, sita in via S. Ciro 

n. 15, il Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del 

Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 1737668 del 31.12.2019, per trattare gli argomenti di cui 

all'allegato O.d.G.. 
Presiede la seduta il Presidente Greco Mario, il quale, alle ore 10:30, dispone l'appello e sono presenti i 

Consiglieri Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio - Orilia Andrea - Savoca Salvatore - Scarlata F.sco Paolo - 

Serio Paolo – Tusa Pasquale mentre risultano assenti i Consiglieri Cardella Francesco - Viscuso Giacomo. 

 Il Presidente, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la 

seduta.  

Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. 

Dragotto Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 

A seguire il Presidente Greco propone come scrutatori i Consiglieri Guaresi – Marchese - Orilia, la cui 

nomina viene approvata dal Consiglio. 

Nell’ambito delle comunicazioni, il Presidente Greco da lettura della nota prot. n. 6836 del 07.01.2020 

emessa dall’Ufficio Toponomastica per comunicare l’intitolazione del “Giardino all’Inglese” come “Parco 

Piersanti Mattarella”, riferisce, inoltre, di poter procedere per l’invito in Consiglio Circoscrizione II^ sia 

dell’Azienda RAP SpA che dell’AMG-Energia SpA in merito alle annose problematiche che da tempo 

permangono sul territorio ed a seguire da la parola in ordine seguente: 

il Consigliere Guaresi interviene in merito per ricordare che nella seduta di giorno 7 c.m. ha fatto già 

presente di sollecitare la presenza in Consiglio di Amministratori e Funzionari che possano dare spiegazioni 

riguardo al totale degrado che persiste da tempo in Circoscrizione per tematiche di igiene ambientale ed 

illuminazione, riferisce inoltre che perfino Don Rodolfo, Parroco del quartiere  Bandita-Acqua dei Corsari, 

ha fatto un appello pubblicamente all’Amministrazione perchè intervenga sul territorio al fine di tutelare 

l’incolumità dei cittadini; 

Alle ore 10:40 esce il Consigliere Scarlata. 

il Consigliere Marchese interviene per ricordare che il giorno precedente 8.01.2020 ha dovuto assistere ed 

intervenire in un disguido verbale tra impiegati ed un cittadino che ha cercato di spiegare le proprie 

contestazioni in modo incivile rischiando di far degenerare la discussione abbastanza animata, pertanto 

chiede al Presidente Greco di intervenire per la richiesta finalizzata alla presenza continua di un Agente P.M. 

in Circoscrizione II^; 

il Consigliere Tusa concorda con quanto detto dal collega Guaresi ed aggiunge che necessita sapere se gli 

Uffici competenti si stanno prodigando per trovare soluzioni che possano garantire in merito un futuro senza 

i problemi attuali;  

il Presidente Greco riferisce che gli Uffici della Circoscrizione possono predisporre richiesta di personale 

P.M. per vigilare in II^ Circoscrizione dove spesso e volentieri si assiste ad episodi di colluttazione verbale 

tra cittadini ed impiegati col rischio di arrivare alle mani;  

il Consigliere Savoca, per quanto riguarda il tema illuminazione pubblica ribadisce l’indifferenza e la volontà 

dell’Amm.ne Comunale di non trovare le soluzioni atte a risolvere i problemi dei cittadini, lo dimostra il 

fatto che in data 1.12.2019 il Gruppo politico “Lega” ha inviato lettera aperta al Sindaco ed alla Giunta 

Comunale per lamentare fortemente l’assenza continua e ripetutamente avvenuta in sedute di Consiglio dove 

gli Organi Politici ed Uffici Comunali competenti avrebbero dovuto partecipare dietro appositi inviti della 

II^ Circoscrizione inviati ai destinatari in tempo utile, inoltre riferisce che quanto detto è confermato dal  

fatto che sotto le feste natalizie l’Amministrazione ha pensato di garantire l’illuminazione degli addobbi 

predisposti per l’occasione e non per le strade al buio da tempo e tutto a danno dei cittadini. 

Alle ore 11:10 escono i Consiglieri Marchese – Serio mentre il Presidente Greco sospende la seduta 

per mancanza del numero legale. 

Si riapre alle ore 12:10, risulta presente il Presidente Greco, il quale, verificata la mancanza del 

quorum strutturale, sospende la seduta e rimanda l’apertura della stessa alla prosecuzione del giorno 

successivo. 

 
                     Il Segretario                                                                                          

                Responsabile U.O.                                                                                     Il Presidente 

     Direzione Organi Istituzionali                                                                       Mario Greco                                           
                  D.ssa G. Lotà                                                                                 
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